
第２回みつば保育園建設検討委員会 2022.8.30 19:00～19:40 健康管理室 

 

１．第１回検討委員会議事録の確認について 

質疑応答 

委 員 １名委員の辞退があったが補充は。議会議員が入った方が良いのでは。 

事務局 保護者委員２名、保護者会長・副会長もおり補充しない。議会議員を委員にすることは考えてい

ない。 

委 員 保護者の意見は必要なので、補充した方が良いのでは。 

事務局 補充は考えていない。委員会の議事録を保護者向け配信アプリで知らせたり、ホームページへ

掲載し広く周知をするので、意見があれば保護者会役員に意見が上がってくると考えている。 

委 員 卒園式が仮園舎で行われる園児がいることになると他の保護者から意見があった。 

委 員 最短の建設スケジュールで完成するなら、委員になったら良かったとの意見があった。 

事務局 議事録の了承をもらう。 

２．建設場所について 

質疑応答 

事務局 前回の委員会で「概ね今の場所で構わないと事務局側で受け取っている。」代替え地が無いとい

うのと、今の場所が安全という意見、仮に旧地蔵寺小学校跡地だと学校と離れ送り迎えや緊急時の

迎えが大変という意見もあった。 

委 員 現地で良いと思う。 

委 員 地域で話をしたが、現地が良いという意見が複数あったし、自分も現地が良いと思う。 

委員長 これから現地建替えで進めていきます。 

事務局 現地建替えという事なので、保育下の畑については用地交渉を予定している。国道からの入り

口についても広めたいと考えている。仮園舎は改善センターで調整をしていきたい。今後の委員会

の進め方は、県内の保育園へ視察に行き、新園舎の施設の参考にしたい。 

委 員 極力飲食をしないような移動が良い。 

委 員 仕事の都合もあり土曜日が良い。 

委 員 会長に任せているような気がする、何らかの形で保護者が参加できれば良いのではないか。 

事務局 保護者に周知をしており、意見があれば役員等に話が入ると思う。 

委員長 保護者会としても情報共有していく。 

事務局 県内の保育園と協議し、視察に行くように段取りをします。 

委 員 第１回の議事録を配布する時に、意見や感想を書けるような欄を作ってつぶやきＢＯＸへ入れ

てもらうようにしたらどうでしょうか。 

園 長 議事録を紙で配布するようにしますか。 

委 員 切り取って出せるので良いですね。 

委員長 他にも行きたい人がいるかもしれないので、視察の人数を増やすことはできますか。 

園 長 コロナもあり受入側の対応が難しいかもしれない。 

委 員 視察先が動画撮影が構わないなら、後日保護者に参考になるのではないか。 

園 長 動画は園児が映らないようにしなくてはいけないと思われるので、難しいと思われる。 

委員長 視察の日が決まったら連絡します。他にないようでしたら、これで終わります。 

 


